



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

tuberculose

Question écrite n° 92586

Texte de la question

M. Jean-Marc Roubaud appelle l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur la tuberculose. Après avoir régulièrement reculé depuis la fin des années cinquante, on a constaté une recrudescence de cette pathologie en 1990-91. Le phénomène est aujourd'hui encore plus grave car sont apparues des multirésistances. Au niveau national, la situation s'est surtout aggravée chez les migrants en provenance de pays à forte prévalence, pour lesquels l'incidence augmente dans des proportions très importantes depuis 1997, particulièrement en Ile-de-France et à Paris. En conséquence, il lui demande quelles mesures il envisage de prendre afin d'endiguer cette recrudescence de la tuberculose.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Marc Roubaud](#)

Circonscription : Gard (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 92586

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 18 avril 2006, page 4129